



7 - Que deviennent les résistants, une fois la guerre terminée ?

Une fois la guerre terminée, les résistants sont souvent considérés comme des héros. Certains sont fêtés et reconnus pour leur engagement. Ils reçoivent des médailles et des distinctions selon les actions qu'ils ont faites pour la France.

Les uns rejoignent ensuite l'armée ou la politique, comme De Gaulle, ou bien exercent des fonctions publiques ou administratives. Certains deviennent des auteurs, des journalistes afin de pouvoir laisser des traces de leurs actes héroïques et d'en faire part aux autres. D'autres anciens résistants sont retournés à la vie civile, en reprenant une vie normale, parfois discrètement.

Mais tous ne sont pas reconnus à leur juste valeur. Certains sont oubliés et, marqués par les épreuves vécues, ils ont du mal à revenir à une vie normale.

Enfin, il y a aussi des résistants qui, considérant n'avoir fait que leur devoir, ne se sont pas manifestés pour affirmer leur rôle dans la Résistance. Ils ont juste repris leur vie d'avant.

Merci à Léa D. élèves de 3^e C et à Noémie C. ; Jules D. ; Thibaut G. ; Lou G.-L. ; Mathilde O. élèves de 3^e F pour leur contribution à ce panneau